
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬI

ЛЕНИНСКОЕ З Н Ш
ОРГАН ТОТЕМСКОГО РАЙКОМА КПСС И РАЙОННОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Газета издается 
с декабря 1929 года № 41 (6690) ЧЕТВЕРГ, 6 апреля 1978 года Цена 2 коп.

ВСТРЕЧА ТОВАРИЩА Л. И. БРЕЖНЕВА 
С О  С Т Р О И Т Е Л Я М И  Б А М А

Для строителей Байкало- 
Амурской магистрали день 4 
апреля явился большим празд
ником. Па станции Сковороди- 
но, расположенной в Амурской 
области, близ БАМа, на встре
чу с Леонидом Ильичом Бреж
невым прибыл отряд комсомоль
цев передовиков - строителей 
центрального участка БАМа. 
Среди них первые участники 
стройки, те, кто отправлялся на 
нее прямо с X V II съезда ком
сомола. Здесь же и молодежь, 
недавно прибывшая на сооруже
ние магистрали. Тепло' и сер
дечно встретили юноши и девуш
ки Леонида Ильича.

Молодые строители рассказа
ли Л. И. Брежневу о томг что 
уже сделано ими на сооруже
нии железнодорожной трассы, 
которая на территории области 
протянется на 1600  километров.

Комсомольско-молодежные от
ряды трудятся в высоком тем
пе, уделяют первостепенное вни
мание качеству выполняемых 
строительных работ. Они сорев
нуются за то, чтобы выполнить 
задание трех лет пятилетки к 
первой годовщине принятия 
Конституции СССР.

Выступая на встрече товарищ 
Л. И. Брежнев подчеркнул, что 
Центральный Комитет партии 
проявляет огромную заботу о 
строителях БАМа, делает мно
го, чтобы облегчить труд и быт 
строителей. Он пожелал молоде
жи новых успехов в ее благород
ном труде.

Молодые строители поблаго
дарили Леонида Ильича за теп
лые сердечные слова напутст
вия. Эта встреча, сказали они, 
воодушевит бамовцев на новые 
трудовые дела.

ПРИБЫТИЕ ТОВАРИЩА Л. И. БРЕЖНЕВА 
В Х А Б А Р О В С К

В Хабаровск 5  аирелл прибы
ли Генеральный секретарь ЦК 
КПСС, Председатель Президиу- 
ма Верховного Соретя СССР 
Л. И. Брежнев и член Политбю

ро ЦК КПСС, ,Министр Оборо-,
ш  с с с р  д . ф. у щ т щ
- При -поездке Л. И. Брежнева 

по .городу его тепло приветство
вали жители Хабаровска. .

О Б Щ Е В О Й С К О В О Е  Т А К Т И Ч Е С К О Е  
УЧЕНИЕ В ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ ОКРУГЕ

5  апреля в районе Хабаров
ска было проведено общевойско
вое тактическое учение. На уче
нии присутствовали Генераль
ный секретарь ЦК КПСС, Пред
седатель Президиума Верховно
го Совета С СС Р, Председатель 
Совета Обороны СССР JI. И. 
Брежнев-, член Политбюро ЦК 
КПСС, Министр Обороны СССР 
Д. Ф. Устинов.

Перед участниками учения— 
солдатами, сержантами и офи
церами выступил товарищ Л. И. 
Прежнее. Он поблагодарил вои
нов за высокую подготовку и во
инское мастерство и призвал их 
совершенствовать свою боевую 
выучку и политическую подго

товку, с честью нести свой во
инский долг.

Участники учения выразили 
сердечную признательность 
КПСС, советскому народу и 
лично Генеральному секретарю 
ЦК КПСС за большую заботу
о воинах-дальневосточниках. 
Они горячо-одобрили внутрен
нюю и внешнюю политику Ком
мунистической партии и Совет
ского государства, заверили 
Леонида Ильича Брежнева в 
том, что будут и впредь повы
шать боевую готовность частей 
и подразделений, бдительно сто
ять на защите нашей социалис
тической Родины.

(ТАСС).

Соревнование 
колхозов и совхозов

по надоям молока 
с 1 по 5 апреля

Первая графа — наименова
ние хозяйств, вторая — надое
но молока в килограммах от ко
ровы, третья —  в сравнении с 
прошлым годом.
♦Сигнал»
*  В е л и к о д  в о р ь е»
Имени Ленина 
*Путь к иоммуш

♦ПогорелоискиЙ»
♦ Никольский*
«Заветы Ильича>
♦Память Ленинаj ♦Родине»«Мосееоо»
41 с Мая*
*Красное знамя»
‘ Большевик»
♦Тотеме кий»

Но району

5 7 ,0 • 5 ,2
5(5,2 - 5 ,0
4 4 ,0 — 0 ,0

зму»
4 3 ,0 — 7 ,0
4 2 ,4 1 0,1
4 1 ,8 12,8
4 0 ,3 1- 0 .3
3 8 ,3 — 1 ,0
3 5 ,5 — 1 .0
3 4 ,2 — 2 ,0
3 2 ,9 1 2 .5
29 ,3 — 8 .2
29.1 — 7 ,6
2 0 ,8 — 10 ,9

3 9 ,В — 6 ,8

В РАЙОННОМ Ш ТА БЕ ПО ПРОВЕДЕНИЮ 

КОММУНИСТИЧЕСКОГО СУББОТНИКА

ВСЕ ГОТОВО Н „КРАСНОЙ СУББОТЕ"
Состоялось заседание штаба по проведению коммунистиче

ского субботника в Тотьме и районе. Были заслушаны информа
ции руководителей некоторых предприятий и организаций о том, 
как они подготовились к ленинскому субботнику.

— В  день субботника в совхозе «Тотемский» помимо своих 
рабочих, специалистов и служащих, — сказал директор хозяй
ства Ю. И. Федотовский, — будут трудиться учащиеся СП ТУ-7, 
средней школы JSfe 2 , рабочие и служащие некоторых организа
ций. Для каждого из них определен участок работы.

С сообщениями о готовности к ленинскому субботнику вы
ступили главный инженер « Меж кол хозстроя» А. И. Осовсной, 
главный врач районной больницы Я. В. Потятынник, председа
тель райкома профсоюза работников торговли В. С. Волокитина.

О том, как коллектив Тотемского леспромхоза трудился в 
счет коммунистического субботника, рассказал секретарь парт
кома леспромхоза И. В. Макаров. По предварительным, и да
леко не полным данным, в счет субботника уже работали свыше 
1200 человек. Произведено товарной продукции на 9 0 0 0  рублей. 
На нижние склады вывезено свыше 3 2 0 0  кубометров древеси
ны. Заработанные средства, в сумме 50 3 4  рубля, перечисляют
ся в фонд десятой пятилетки.

О Р Г А Н И К  У —Н А П О Л Я

Задание перевыполнили
Механизаторы агрохимспец- 

отделения по всем показателям 
перевыполнили производствен- 
_Ш.е задания первого квартала 
текущего года. С  январм пи а и 
ре ль на ноля колхозов и совхо
зов района они. вывезли 8 5 . ты
сяч тонн торфа.

На вывозке органических удо
брений работали три крупных 
механизированных отряда в 
колхозах «Родина», «Красное 
знамя» и в совхозе «Тотем- 
ский». Только машинами авто
парка доставлено на поля 2 1 7 9 0  
тонн торфа, в том числе в мар
те 8 0 0 0  тонн. Молодой шофер 
самосвала А. Наилин вывез 
2 4 7 4  тонны удобрений и занял 
первое место в соревновании 
водителей. Высокие показатели 
у шоферов А. П. Тяпкина, А. П. 
Третьякова, комсом о л ь ц а 
Н. Гавриловского.

Погрузка торфа — самый от
ветственный участок в работе 
мехотряда. Кандидат в члены 
КПСС Александр Лосев в мар
те с помощью экскаватора на 
участке Пустошь погрузил

1 1 8 0 0  тонн органики. Не задер| 
живал работу .. транспортных 
средств экскаваторщик Н. И. 
Исаковский. Бульдозерист Г. А.

Tionw'*'**** rvvww auyjp Md 'дЗш«
1 7 9 0 0  тонн торфа и 1320  тонн 
его вывез на ноля. >

На 1 1 0 — 160 процентов вы 
полнили плановые задания трак
тористы В. В. Капустин, В. А. 
Фомине кий, А. Н. Цикин, И. М[ 
Бобкин, А. Н. Постников. [  

Бортовые автомашины ис| 
пользовались на транспортиров
ке различных сельскохозяйствен
ных грузов. Высокой выработки 
—- 2 1 8 1 4  тонно-километров — 
достиг молодой шофер Василий 
Белозеров.

В апреле, когда на торфорож-1 
дение не заехать, автосамосва
лы будут вывозить навоз на 
поля от ферм совхоза «Тотем- 
окий», а в период бездорожья
—  ремонтировать дороги.

А. КАЛЕНИСТОВА, 
секретарь партийной 

организации агрохнмспец- 
от деления.

П  л  е  н  у  м  

[ р а й к о м а  

к о м с о м о л а

4  апреля в Тотьме состоялся 
«горой пленум райкома комсо
мола. С докладом «О работе 
районной комсомольской орга
низации по улучшению руковод- 
ства деятельностью пионерски
ми дружинами н отрядами, по 
повышению их роли в идейно
политическом, трудовом и нрав
ственном воспитании школьни
ков в свете решений XXV съез- Г  
да КПСС» выступила секретар1Г ^7 
РК ВЛКСМ Н. Н. Фуникова.

В обсуждении доклада приня
ли участие Н. Л. Осовская — 
старшая пионервожатая Тотем- 
ской средней школы № 1 ,
А. П. Шутикова — инспектор 
районного отдела народного об
разования, Валентина Бойцова
—  секретарь комсомольской ор
ганизации Советской средней 
школы, Г. А. Маракова — учи
тельница Тотемской- средней 
школы № 2, А. А. Шнхова •— 
директор Калининского сельско- 
го Дома культуры, Татьяна Кот 
тугина — . председатель -  совета 
дружины, имени Олега Кошево
го, О. Г . Кузнецова — портнн- 
ха комбината бытового обслу- 
^СТИИИУг 6k Н Коноплева —
о р ган и зато р 'вн еш й сс^
та тельной работы Тотемской 
средней школы №  2, Г. А. Ка
пустина — бухгалтер колхоза
«Мосеево», Н. П. Рычков __
директор Красноборской вось
милетней школы, Г . Б . Путило
ва — инструктор райкома пар
тии.

В  работе пленума принял 
участие заведующий орготделом 
райкома партии С. Л. Понома
рев.
■ По обсужденному вопросу 

пленум принял соответствующее 
постановление.

На пленуме рассмотрен орга
низационный вопрос. С. Н. Опа- 
лихин освобожден от обязаннос
тей члена районного комитета 
комсомола в связи с выездом за 
пределы района. Из кандидатов 
РК ВЛКСМ в члены переведен
В. Н. Соколов, шофер Михай
ловского лесопункта.

СОРЕВНУЮТСЯ ЛЕСОЗАГОТОВИТЕЛИ

НЕ СНИЖАТЬ ВЗЯТЫХ ТЕМПОВ
Вступая в третий решающий 

год десятой пятилетки, коллек
тив нашего леспромхоза провел 
большую подготовительную ра
боту. Были подобраны лесосеки, 
сформировано необходимое ко
личество комплексных бригад 
для работы в них и на нижних 
окладах. К руководству бригад 
привлекли опытных производст
венников и хороших организато
ров. Приведена в порядок лесо
возная и лесозаготовительная 
техника. Каждый лесопункт, ма
стерски!) участок, комплексная 
бригада, экипаж лесовозной ма
шины хорошо знали, что они 
должны сделать за день, пяти
дневку, месяц, квартал, год. 
Широко развернувшееся с пер
вых дней нового года социалис
тическое соревнование, его глас
ность. позволили коллективу

леспромхоза успешно решать 
поставленные перед ним задачи.

Квартальный план по всем ос
новным показателям перевыпол
нен. На нзйнние склады достав
лено более 100 тысяч кубомет
ров древесины, перекрыты зада
ния по раскряжевке и лесопиле
нию. План по производству 
товарной продукции в размере 
7 8 0  тысяч рублей перекрыт на 
десять тысяч. Реализовано на 
531 тысячу рублей товарной 
продукции, что на одиннадцать 
тысяч больше задания. Перевы
полнен план выпуска мебели и 
культурно-бытовых товаров.

С первых дней нового года ле* 
созаготовители взяли высокие 
темпы в работе. И пример этому 
показали наши передовики про
изводства. Они каждый день, 
каждый месяц, выдавали сверх-

Досрочно выполнили план первого квартала оо заготовке и 
вывозке древесины лесозаготовители Камчуги. Особый размах 
приняло социалистическое соревнование в дин ударного двух
месячника. Многие комплексные бригады успешно справились с 
производственными заданиями.

Тон в соревновании задавал бригадир, опытный механиза
тор Николай Петрович Рассадин (на снимке).

Фото А. Щукина.

плановую продукцию. С Доски 
почета не сходили имена лесо
сечных бригад Н. А. Неклюдо
ва, А. А. Зайцева, И. А. Чер- 
навского, С. А. Прилорова, ма
шинистов самоходных погрузчи
ков И. Д. Конева, В. Ф. Клы
кова, водителей лесовозных ма
шин Н. П. Беляева, Героя Со
циалистического Труда, А. П. 
Дубышева и многих других. Их 
слаженная и четкая работа, 
умелое использование техники 
и рабочего времени приносили 
несомненный успех, служили 
примером для других.

Большие производственные 
рубежи предстоит преодолеть 
нашему леспромхозу в весенне
летний период. Необходимо всю 
заготовленную древесину в пер
вом квартале обработать и свое
временно отгрузить потребите
лям. Закрепляя и развивая до
стигнутые успехи, коллектив 
леспромхоза имеет все возмож
ности успешно справиться с 
планом второго квартала.

А. ДВОИНИШНИКОВ.
председатель рабочкома 

Сухонского леспромхоза.
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З А  С Т Р О К О Й  К О Н С Т И Т У Ц И И

хозяйство Л И Ч Н О Е -
З А Б О Т А  О Б Щ А Я

го* б

Статья 13 проекта новой Конституции РСФСР гласит: «В 
I пользовании граждан могут находиться участки земли, предо- 
I ставляемые в установленном законом порядке для ведения под- 
j собного хозяйства, включая содержание скота н птицы... Госу

дарство и колхозы оказывают содействие гражданам в ведении 
подсобного хозяйства». Жители Маныловского сельсовета ра
зумно пользуются правами, предоставленными основным зако
ном нашей республики. Большую помощь в этом оказывают нм 

1 правление колхоза «Сигнал», исполком сельского Совета.

Супруги Микляевы живут в 
деревне Бор. Это типичная 
еельокая семья. Трое детей: 
старшие дочери учатся, работа
ют в городе, сын-старшекласс
ник живет дома. Глава семьи, 
Михаил Алексеевич, слесарь- 
наладчик молочной фермы. Его 
жена, Валентина Павловна, мас
тер откорма скота.

В прошлом году супруги Ми- 
кляевы за свой Т|руд в колхозе 
получили 4314 рублей. Значите
лен доход от продажи сельхоз
продуктов. Приусадебный учас
ток (30 соток) позволил Микля- 
евым не только в достатке обес
печить себя картофелем и ово
щами, но и продать излишки 
государству. За две тонны кар
тофеля и лук они выручили 282 
рубля. Молока на маслозавод 
сдали 3453 литра — семейный 
бюджет пополнился еще на 862 
рубля. плюс 130 рублей получи
ли за теленка, проданного в 
колхоз.

Двор Микляевых полон жив
ности; в теплом хлеву корова, 
теленок, овцы, есть место и для 
поросенка. Летом купаются в 
пыли куры, Конечно, уход за 
личным скотам — это дополни
тельные хлопоты. Но супруги

— tf-fv**1*, пожалуй, и по- *
________ '■ I ы11ш) ство'г сед а £

не л од\’< * \тм 
>1ы ид flakier вся -от 1

W едаеггси по иаслед- г  
ло.1хО.. 1.РННЯ в " >ление, 

и люди не могут нарушить эту - 
связь. А хлопоты... Они с лих
вой окупаются: на столе всегда 
свежие продукты, а излишки по 
высокой. цене закупает государ
ство.

Немалую долю в успешном 
выполнении колхозом государст
венных планов продажи сельско
хозяйственной продукции имеет

заготовка продуктов у жителей 
сельсовета. На первое январе 
1978 года у них имелось 175 
коров и Нетелей, 816 овец и 
126 свиней. За два года десятой 
пятилетки государству продано 
3 12  тонн картофеля, 5 ,5 тонны 
овощей, 434  тонны молока, сда
но много скота и шерсти.

Исполком сельского Совета 
проводит значительную работу 
с населением. В начале года на 
сельских сходах с каждым вла
дельцем заключаем договор на 
продажу излишков сельхозпро
дуктов, в частности, молока. 
Назначаем постоянных сборщи
ков его, закрепляем за опреде
лёнными населенными пункта
ми. Колхоз выделяет им тран
спорт. В осенне-зимний период 
молоко собирают один раз в 
сутки — утром, летом — допол
нительно вечером.

Сборщики работают добросо
вестно. Ц. В. Соболева в 1976 
году доставила на маслозавод 
81 тонну молока, в прошлом го- 
ду — уже 90  тонн. За первый 
квартал текущего года она со
брала 11 тонн продукции. Вы
сокие показатели у сборщика 
молока В. Н. Серкова. Исполком 
сельского Совета контролирует 
их работу. •* •

-охотно:-учасТ5УЩХ в про
даже*"! мо&вка, государству. Жиг 
тели ле)ю*КУ-lloroof и*далн оа

2384 ; ^ияо&ра&ма МшЬка': "За 
два года пятилетки М.- В. Кап- 
лин продал 6663  килограмма 
молока. Немного меньше резуль
таты П. В. Жданова, Л. М. и 
Л. С. Меньшиковых. Только в 
прошлом году 17 хозяйств сдали 
от своих коров более чем по 
30 0 0  килограммов молока.

Высокие обязательства при
няты на 1978 год: продать госу
дарству 170 тонн молока, на 20

тонн больше плана. 15 тонн мя
са. 6 ,5  центнера шерсти, 100 
тонн картофеля.

Чтобы обеспечить выполне
ние высоких обязательств, прав
ление колхоза, исполком сель
ского Совета оказывают всесто
роннюю помощь населению, 
прежде всего, в обеспечении лич
ного скота кормом, приобрете
нии молодняка крупного рогато
го скота, свиней и птицы, сбыта 
продукции растениеводства и 
животноводства.

Когда наступает пора заготов
лять грубые корма, правление 
колхоза принимает решение, со
гласно которому каждому тру
доспособному колхознику разре
шено заготовить на лесных и не
пригодных для машинной убор
ки угодьях до семи центнеров 
сена для личного скота. Семьи 
пенсионеров имеют право засто
говать до 30  центнеров сена. 
Рабочим и служащим выдаются 
билеты на заготовку его в угодь
ях гослесфонда.

Членам колхоза, участвую
щим в заготовке кормов для об
щественного скота, дополнитель
но выдается 10 процентов от На
кошенного сена. Работникам 
животноводства причитается 
корма столько, сколько заготов
лено его в среднем на колхоз
ника.

Например, супруги Микляевы 
получили около трех тонн сена. 
Кроме того, за продажу молока 
им выдано около 700 килограм
мов комбикормов. Но вот сено 
уложено в стога, скот переведен 
на зимнее содержание. Надо 
корм доставить во двор. У нас 
это несложно. Колхознику, ра- 
Аггесму н.ч-и̂  служа,щему нужно 
Только подать ® ^ явлен и е -Л^ 

колхоза. Транспо| т 
<Удот без- промейл швш цел (Si.

Все меры тюзвбэт:^^ 'Жи
телям нашего сельсовета повы
шать Чсвой материальный и‘куль
турный уровень, а также обеспе
чивать государство ценными 
продуктами питания.

Б . МЕНЬШ ИКОВ, 
председатель исполкома 

Маныловского 
сельского Совета.

•  П О  С Л Е Д А М  А Т Т Е С Т А Ц И И

РАЗГОВОР ПРОДОЛЖИМ НА СОБРАНИИ
Нынешний год для школьного 

комсомола особенный. * Это год 
60-летного юбилеи Ленинского 
комсомола, год восемнадцатого 
съезда ВЛКСМ. Большую роль при 
подготовке к этим датам в нашей 
школе играет Ленинский зачет 
«Решения XXV съезда КПСС - 
в жизнь». В  нем Участвуют все 
комсомольцы.

Недавно у нас проходила об
щественно-политическая аттеста
ция. Члены комитета комсомола, 
а потом и члены аттестационной 
комиссии проверяли, как претво
ряются в жизнь личные, комплек
сные планы комсомольцев, бесе
довали с каждым из них. На засе
даниях бюро в каждом классе 
предварительно были рассмотре
ны характеристики на всех участ
ников зачета, в которых был дан 
анализ их общественной деятель
ности и результатов учебы —  
для того, чтобы облегчить работу 
аттестационной комиссии.

На все вопросы комсомольцы 
отвечали уверенно. Члены комис
сии пришли к единому мнению—  
признать лпчный комплексный 
план десятиклассницы Ани Гера
симовой лучшим не только в клас
се, где она учится, но и в школе. 
План отражает все стороны ее 
комсомольской деятельности. По 
большинству предметов у нее пя
терки. Аня ответственная в коми
тете комсомола за учебный сек
тор, активная участница художе
ственной самодеятельности.

На «отлично» вместе с Аней 
аттестованы Виктор Коваль, Люд
мила Белоусова, Клава Ивина, 
Людмила Валова, Ирина Неклюдо
ва, Любовь Володина.

В  ходе аттестации мы нашли у 
себя много промахов в общест
венной работе, учебе. Плохо под
готовились к ' зачету Д. Попов, 
Н. Ефремов, Н. Некрасов. За двой
ки была отложена аттестация 
Дмитрия Попова. Сейчас он вы

шел из числа неуспевающих, стал 
добросовестнее готовиться к уро
кам. Но мы, его товарищи, поня
ли, что мало помогали ему, мало 
контролировали его успеваемость. 
Надо быть требовательнее к лен
тяям и нарушителям дисциплины, 
пришли к выводу комсорги.

Сейчас в школьных комсомоль
ских организациях идут отчеты и 
выборы. На собрании, которое со
стоится в начале апреля, мы по- 
деловому, принципиально будем 
говорить о нашей работе. А те не
достатки, которые были вскрыты 
во время аттестации, помогут за
острить наше внимание на том, 
что еще мы не смогли сделать, 
резче очертить ноле деятельности 
школьного комсомола, чтобы но
вый этап Ленинского зачета был 
для нас более плодотворным.

Н. РАССАДИНА, 
секретарь комитета комсомола 

Камчугской средней школы.

Отчеты и выборы в школе

Селькор В. С. Булатов напи
сал в редакцию о том, что мага
зин орса Тотемского леспромхо
зе в деревне Ннжняя Печеньга 
загроможден тарой. И почему-то 
шоферу орса приходится на за
правку горючим ездить в То-

1 fНачальник орса М. В. Аба
нин сообщил редакции, что тара

х о т я  п и с ь м о
И НЕ ОПУБЛИКОВАНО

«Я в мир удивительный этот 
пришел отваге и правде учить
ся*, v— песня вырывалась из 
распахнутой форточки и звене- 
па по поселку, волнуя и трево-^ 
жа сердца прохожих. Ребята пе
ли. вкладывая в простые слова 
этой песни порыв вдохновения 
и безудержный полет мечты. 
Взволнованно пела вместе с ни
ми Нина Ивановна Зубченко, 
ветеран комсомола Тафтинско- 
|го лесопункта. Ее пригласили на 
отчетно-выборное собрание ком
сомольцы Красноборской вось
милетней школы. Его они и за
вершили песней.

Нина Ивановна не первый 
раз в школе. Она часто бывает 
на собраниях, рассказывает ре
бятам об истории комсомола, о 
своей комсомольской юности, 
учит их жить по-ленински. Вот 
и в этот раз Н. И. Зубченко ин
тересовалась. чем живут комсо
мольцы. как они участвуют в 
общественной жизни школы.

Доклад секретаря Аллы Че-

тает она. несистемати^гч 
подготовка к занятиям н#2а 
мательность на уроках cna<r 
работа стенной печати.’kotoL 
призвана отражать успехи и i 
достатки в учебе. Не налаж<!? 
и взаимопомощь.

Что комсомольцы cepbeiJ 
включились в разговор на coffl 
нии и справедливо решили 2  
они еще не стали самой впД 
тельной силой в школе, говотЭ 
и другие выступления в i 
ниях:

«В первом полугодии все« 
сомольцы успевали. Но не 
добросовестно готовились к ы  
кам».

«В классе^
«Окажи свое мнение», но мно
гие ребята приняли в нем учас
тие После того, как пришел Ни. 
колай Капитонович (директоп 
школы)».

«Не все ребята добросовест
но относятся к дежурству. В пе
ремены по школе видны бумаж- 
кн. Дежурным каждую переме-

0

провели диспут
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В О З Ь М Е М  
В ДОРОГУ ПЕСНЮ

из магазина вывезена. Заведую
щей базой трв. Сафроновой да
но указание регулярно осущест
влять контроль за работой мага

зинов и тару вывозить своевре
менно.

Бензин для заправки автома
шин орса в Мнхайловку зовезен.

пуровой рисовал четкую карти
ну комсомольской жизни и отли
чался критическим подходом к 
работе комитета. Да это и по
нятно. На главном собрании го
да нужно взвесить все. проана-' 
лиэировать ошибки и поддер
жать хорошие начинания и до
брые дела. А их у комсомоль
цев Красноборской школы не
мало., ,

. .С I ача л a /чебногр щда орга-
11М-3« Ш Г Н0 ВЫ| ‘ 
репла Всл if  вуенягя^ре Wfĉ WTW 
валось дН»я4ъ чпепов ВЛНС’М. 
то сейчас уж е ^200. Мшго вен 
мания в течение всего гЪда ко- 
мите^комоомола уделял полити
ческому образованию школьни
ков  ̂ Они обсуждали проект 
Конституции СССР и Конститу
цию после ее принятия на вне
очередной седьмой сессии Вер
ховного Совета СССР. Комсо
мольцы выступали с беседами, 
политинформациями, рассказы
вали учащимся об итогах всена
родного обсуждения проекта 
Основного закона нашей жиз
ни. объясняли его историческое 
значение. Активно участвовали 
в этих мероприятиях Ольга Ва
сенина. Тоня Перевяэкина, Шу
ра Алексеевская.

Одной из главных форм ра
боты комитета комсомола стало 
проведение Ленинских уроков. 
Они воспитывают учащихся, 
повышают их активность. На 
уроке «Я — гражданин Совет
ского Союза» комсомольцы го
ворили о том, какой вклад мо
гут внести школьники в комму-* 
нистическое строительство, о 
планах на будущее. А теорети
ческая конференция была посвя
щена обсуждению работы В. И. 
Ленина «Задачи союзов моло
дежи». в ходе ее ребята глубже 
поняли смысл знаменитой речи 
вождя.

Но главными вопросами на 
заседаниях комитета комсомола 
всегда оставались вопросы уче
бы. Отчеты комсомольцев стали 
распространенным методом 
борьбы за знания, обсуждение 
неуспевающих не проходит для 
них бесследно. Сережа Антони
ев учился неважно. После бесе
ды он правнльнЪ отреагировал 
на замечание товарищей, замет
но подтянулся в учебе. В  фев
рале Сережа вступил в комсо
мол, стал активнее. Он понял, 
что человек должен чувствовать 
ответственность за все свои дела 
и поступки.

Но далеко не все сделали 
комсомольцы, чтобы повысить 
качественный уровень знаний. 
Ответственная за учебный сек
тор Ольга Васенина определи
ла причины, которые повлияли 
на недостаточную успеваемость 
некоторых учащихся. Это, счи

ну приходится напоминать об 
обязанностях».

Ежемесячно, согласно Уставу 
ВЛКСМ, в школе проводились 
собрания. Но Алла Чепурсва 
справедливо заметила, что нет 
на собраниях общей заинтересо
ванности в обсужденном вопро
се, нет «живинки» в разговоре, 
горячего спора. « Если бы каш- 
дый выступил и сказал о нед>

—  я цитирую 
|;АЛЛЬГ,1— МЫ
Щ задачя. ф - 

лйфё перед Нами, перед всем 
*отллектив«да р*!ви&\ся*. I 

В докладе есть объяснение i 
'  этому явленйю: не всегда ак

тивны члены комитета, не ж  
они умеют $Зботать. вернее, на
правлять работу комсомольской 
организации. «У нас иногда вы
бирают так: хорошо учишься, 
дисциплина не хромает — бу
дешь работать в комитете. А са
мое главное забываем: есть ли у 
человека организаторские каче
ства, имеет ли авторитет среде 
товарищей. Зажигать сердца 
ребят, вести их за собой — № 
кую цель должен иметь комсо
мольский активист».

Это мнение Аллы можно рас
ценить как самокритичны! 
взгляд на свою работу и виесл 
с тем поспорить с ней. Она с*» 
тает, что в комитет нужно выб
рать ребят, которые пользуютс 
уважением среди учащихся я* 
умелые организаторы. Это пр ‘ 
вильно. Но и остальных нал» 
учить общественной работе,4 
бы в школе было не иесколь 
энтузиастов, чтобы все были . 
лечены ‘комсомольской Ра50*тГ 
Тогда и на собрании будут 
ступать все. и диспут пройд 
оживленно, и другие меропр • 
тия увлекут учащихся.

Одно то, что комсомольцу 
критически подошли к свое’» Р 
боте, говорит о их с трем л е  ̂
жить интереснее и дружне _ 
подтверждение этого они лр 
ли комплекс мероприятии, 
правленных на достойную J'- * .. 
чу 60-летия ВЛКСМ- Коио 
мольцы КраоноборскоЙ шк 
решили включить в состав 
ей организации белорус

I Михаила МррЛ 
upri спасении >* 

|жая. В честь юбилея коысо*^

комсомольца 
погибшего при 

|жая. В честь к 
посадят около школы ^ резову10
аллею. По два рубля 1К'^  !ip- 
лнт в фонд операции «Со.1пи 
ность» каждый комсомолец, 
работав их на  ком м унист 
ком субботнике. ,,j.

А песня будет помогать И ' 
там шагать по трудным и - 
ресным дорогам комсомоль
ЮНОСТИ. А ян. СИЛИНСКАЯ. 

второй секретер 
райкома комсом ола-
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МОЛОКО ДОЛЖНО БЫТЬ СОРТОВЫМ
Выездное заседание районно- 

о ш тат по качеству молока не 
лучайио состоялось в колхозе 
родина». Это хозяйство сдает 
рс'ударству молоко низкого ка

чества. Напримеде, в феврале с 
[ферм на маслозавод поступило 
[20 процентов несортового моло- 
|ка и ни одного килограмма пер- 
гвосо^рного. (В это же время 
[колхоз «красное знамя» сдавал 
[государству только первосорт
ную продукцию).

Такое положение не могло не 
встревожить членов районного 
штаба. На заседание пригласи
ли руководителей, специалистов, 
бригадиров, животноводов кол
хоза, работников Вожбальского 
.маслозавода. Состоялся серьез
ный разговор о необходимости 
принятия срочных мер для улуч
шения важнейшего показателя 

повышения качества молока. 
— Плохо работаем с моло

ком, — говорит зоотехник кол
хоза В. А. Скамьина. — Не 
только провалили план первого 
квартала по производству и реа
лизации его государству, но воз
никла реальная угроза плану
полугодия.

Мало получаем молока, но и 
оно некачественное. Колхоз от 
продажи его терпит большие 
убытки — .с начала года недо
получено 2900 рублей. За два 
месяца сдали 13 процентов не
сортового молока, а с фермы 
Исаево поступило его на при
емный пункт 36 процентов. До 
3,23 процента в среднем по хо
зяйству снизилась жирность, за 
что с колхоза списано 70 цент

неров продукции. Много молока 
выпаивают телятам (в третьей 
цригаде по 356 килограммов на 
голову), поэтому товарность по 
сравнению с прошлым годом 
меньше на пять процентов.

— Низкое качество молока 
завиоит не только от доярок,— 
сказал бригадир В. М. Рома
новский. — Хотя их добросо
вестность, строгое выполнение 
всех правил и требований, 
предъявляемых к уходу за жи
вотными и дойке, играют не 
последнюю роль.

На нашей Пахтусовской фер
ме не проводятся санитарные 
дни и дни качества. Молоко не 
охлаждается. Доярки работают 
вслепую — о результатах труда, 
о количестве и качестве молока 
узнают лишь по итогам месяца. 
Удрек экономической службе 
колхоза: не разработано дейст
венных мер моральной и мате
риальной заинтересованности в 
улучшении качества продукции. 
Доярки должны получать за 
сортность, но так как молоко 
низкого качества, то дополни
тельной оплаты' им не начисля
ется. А на скотников, возчижов 
молока, руководителей бригад 
даже эти незначительные меры 
поощрения не распространяют
ся. Нет в хозяйстве борьбы за 
сортовое молоко*.

— Как можно говорить о ка
чественной продукции, если для 
этого нет условий, — возмуща
ется доярка Исаевской фермы 
А. В. Попова. — Рады бы окот 
выпускать на прогулку, но от
сутствует выгульная площадка.

Канализация не действует — 
сыро, грязно в помещении. За
стойную, плохую воду пьют 
животные, такой же водой моем 
посуду, доильные аппараты. Мо
локо негде хранить. В тарах, по
ка его доставят на маслозавод, 
оно нередко замерзает. Возчи
ков постоянных нет, ответствен
ности у них никакой. Отправим 
молоко и остаемся в неведении: 
каково его качество, все ли по
ступило на приемный пункт?. 
Работники маслозавода не на
вещают, лаборант бывает редко.

— И на нашу ферму правле
ние колхоза, видимо, рукой мах
нуло, — .включилась в разговор 
доярка фермы Лодыгнно Н. А. 
Воропанова. — Плохое или хо
рошее молоко сдаем — не зна
ем. И нас не беспокоят: ни по
ругают, ни похвалят.

Не удивительно, что товар
ность продукции низкая. На
пример, у меня в группе 25 ко
ров и 17 телятчмолочников. От
сюда и перепой молока, и спеш
ка в работе. 25 лет в животно
водстве, но такого безобразия 
не бывало.

В ходе обстоятельной беседы 
выяонилось, что между ферма
ми, маслозаводом и правлением 
колхоза не налажен прочный 
контакт. Это подтвердила и 
предварительная проверка состо
яния дел в животноводстве хо
зяйства членами штаба. Оказа
лось также, что качество моло
ка снижается при неправильном 
хранении его (тары стоят на 
улице, в проходах, а то и в 
окотных помещениях) и из-за 
длительных перевозок. Однаж
ды молоко с фермы Лодыгино 
попало на завод лишь на. тре
тьи сутки. Дойка трехразовая, а 
молоко сдают один раз.

Тщательную проверку сани
тарного состояния ферм провел 
врач районной санэпидемстан
ции Г. А. Даниловский. Вот не
которые итоги: отсутствуют бы
товые комнаты с умывальника

ми, есть только по одному комп
лекту спецодежды, в которой 
доярки корма раздают, коров 
доят, в помещении прибирают и 
аппараты моют. Не все живот
новоды сцеживают первые 
струйки молока, небрежно поль
зуются доильными аппаратами, 
плохо их моют, хранят где попа
ло, наспех подмывают вымя 
коров. Молоко не охлаждают.
Все эти, казалось бы, мелкие не
достатки в конце концов при
водят к нежелательному резуль
тату. -

Замечены нарушения в опре
делении качественных показате
лей молока на' маслозаводе. Ла-. 
барант порой нарушает стериль
ность пробника/ Результаты 
анализов не всегда объективны.

Члены штаба:,'инспектор по 
закупкам и качеству сельхоз
продуктов • Е. Ф. Упадышева, 
главный врач ветстанции Н. П. 
Юнин, председатель комитета 
народного контроля А. А. По
пов, управляющий* районным 
объединением «Сельхозтехни
ка» А. н. Пашичев. главный 
зоотехник производственного уп
равления сельского хозяйства 
С. Д. Курдюков, директор го
ловного маслозавода М. А. Куз
нецов высказали ряд замеча
ний правлению колхоза по от- I 
сутствию контроля за развити
ем социалистического соревно
вания животноводов за успеш
ное завершение зимовки скота, 
повышение качества сдаваемой 
продукции. Предложено: разра
ботать комплексную систему 
оплаты труда доярок и работни
ков, связанных с животноводст
вом в зависимости от качества 
продукции, подготовить колхоз
ных лаборантов, улучшить усло
вия труда на фермах, усилить 

■контроль за сдачей молока, На
ладить агитационно-массовую 
работу в животноводческих'кол
лективах. Молоко должно быть 
только сортовым.

В. ДУРОВ.

ЗА ЭФФЕКТИВНОСТЬ  

И К А Ч Е С Т В О

В системе мероприятий, на
правленных на развитие живот
новодства. важное значение име
ет правильная организация лу
гопастбищного хозяйства. За по
следние годы в хозяйствах рай
она мало внимания уделялось 
улучшению продуктивности лу
гов и пастбищ, а культу рте хии- 
ческие и мелиоративные рабо
ты проводились только на паш
не. Поэтому не случайно в боль
шинстве колхозов и совхозов 
угодья заросли кустарником и 
мелколесьем, значительная 

I часть их заболочена и малопро
дуктивна. В результате запущен
ности лугопастбищного хозяйст
ва скот в достатке не обеспечи
вается грубыми и сочными кор- 
маащ»^

- В .районе в настоящее время 
все мелиоративные работы вы
полняет ПМЙ-15 и аг рох им спец
отдел ениег>Н£> и хозяйства не 
должны стоять в стороне: своей 
техникой они в состоянии про
вести поверхностное улучшение 
лугов и пастбищ (очистка участ-

СТАВРОПОЛЬСКИИ КРАЙ. В опытном хозяйстве «Темно- 
лесское.» Всесоюзного НИИ овцеводства создан эксперимен
тальный цех по выращиванию ягнят на промышленной основе. 
Высокая степень механизации в цехе позволяет четырем опера
торам обслуживать до двух тысяч голов молодняка.

В нынешнем году в овцеводческие зоны страны будет от
правлено более 500 племенных высокопородных овец.

НА СНИМКЕ: в экспериментальном цехе «Темнолесского».

Фото ТАСС.

«...Пьянство наносит ущерб 
производству, приводит к 
прогулам и другим нарушенн- 
ям трудовой дисциплины, ава
риям и гибели людей. Пьян
ство причиняет вред здоро
вью трудящихся, нередко ве
дет к разрушению семьи, па
губно отражается на воспита
нии детей...» Из Указа Пре-

II  з ид и ума Верховного Совета 
РСФСР «О мерах по усиле- 

I  пню борьбы против пьянства 
i  и алкоголизма».

Замечателен весенний празд
ник — Международный жен
ский день восьмое марта. В 
этот день мы чествуем бабушек, 
матерей, жен, дочерей и в знак 
Уважения и любви к ним подни
маем бокалы шампанского, же
лаем им добра и здоровья. Но 

: важно не переусердствовать, 
[.провозглашая тосты, а то мо- 
■кет произойти история, подоб- 
г*1аи той, какая приключилась с 

С(),,ирателем фольклора Шури- 
IsJjOM из веселой • кинокомедии 

«Кавказская пленница». Но там 
lu’(‘ закончилось благополучно, и 

■*а>кдый получил по заслугам.
А нот в колхозе «Великодяо- 

-  передовом хозяйстве, о 
(■''тором в районе говорят с поч- 

е ["|||,(,м, произошло следующее... 
■Мчень уж любят и уважают в 

*">м колхозе мужчины предста- 
| Жительниц прекрасного пола. 
I  их здоровье они рады пить 

хмельное круглые сутки без сна 
р {J отдыха. 11 пили. Конечно, не 

•нгор̂ дцое сухое (оно для них

ПЬЯНИЦАМ ЖИВЕТСЯ ВОЛЬГОТНО

ла<
T IIO I

юнито), а водку да вино мс-
упо-■фонзиодсгва. День 

юл и ют, второй, третий... 
Разлетелись от деревень воро

ны. напуганные пьяными выкри
ками, а женщины с детьми ста
раются не попасть в поле зре
ния разбушевавшихся мужчин. 
Председателю колхоза Н. Н. * 
Юраину хоть из дома не выходи: 
в пьяном угаре петушатся пьян
чужки, рубахи на груди рвут.

Не вывозится навоз на поля, 
не ремонтируется техника, оста-* 
новил^сь пилорама. Замерла в 
Велнкодворье трудовая жизнь. 
Только на фермах все по-старо
му — женщины-животноводы 
работают. А мужики гуляют. 
Добрая сотня человек в течение 
трех—четырех дней не выходи
ла на работу. А в колхозной 
конторе в это время подсчитыва
ли ущерб, нанесенный прогула
ми пьяниц, простоями техники.

Много фактов нарушения тру
довой дисциплины в колхозе 
«Сигнал». На последнем правле
нии обсуждали поведение 21 
человека, которые в январе — 
феврале в нетрезвом виде допус
тили нарушения трудовой дис
циплины и техники безопас
ности.

...Недавно возглавил колхоз 
«Память Ленина» Н. П. Неклю
дов. Он с горечью рассказыва
ет: «После выдачи зарплаты три 
дня пьянствовали почти все ме
ханизаторы, рядовые колхозни
ки даже... некоторые женщины. 
Работа в хозяйстве была пара
лизована».

И что особенно неприятно, ни 
партийная организация, ни ис
полком сельского Совета, ни ра

ботник милиции не пришли на 
помощь председателю.

...Еще один пример. В брига
де Село колхоза имени Ленина 
с 7 по 12 марта совершили про
гулы по пьянке 14 человек.

— Беда с пьяницами, — го
ворит бригадир А. В. Митрушин, 
— меры убеждения на них не 
действуют. Отстранить от рабо
ты можем, но на следующий 
день придется прогульщику кла
няться: людей в бригаде не хва
тает. Пьяницы об этом знают, 
вот и куражатся. Праздник вось
мое'марта прошел, пора и за ра
боту было приниматься, а кол
хозники И. Митрушин, М. и Ю. 
Кокоревы, Н. Шумиловский с 
женой и другие еще три дня 
пребывали в тяжком похмелье.

На сегодня вопрос борьбы с 
прогульщиками и пьяницами как 
в городе, так и на селе является 
наиболее злободневным. Эффек
тивность многих мер, направлен
ных на искоренение этого поро
ка снижабТся из-за неоправдан
ного благодушия некоторых ру
ководителей, которое в итоге 
служит не на пользу* а во вред 
делу. Большое влияние в кол
лективах призваны оказать на 
нарушителей дисциплины об
щественные организации, депу
таты сельских Советов.

К сожалению, далеко не в 
полной мере пользуются своими 
правами правления колхозов. 
Ведь в Уставе колхоза есть сле
ду ющие положения: «Колхозни
ки, не выполнившие минимум

рабочих дней и имеющие прогу
лы. лишаются полностью или 
частично дополнительной оплаты 
и других видов материального 
поощрения... За невыполнение 
минимума по решению общего 
собрания может быть уменьшен 
размер земельного участка... 
Годы, в которые колхозник не 
выработал минимума дней, не 
включаются в трудовой^стаж, 
дающий право на пенсионное 
обеспечение... Не предоставля
ется оплачиваемый отпуск... Ли
шение других льгот: отказ в об
работке приусадебного участка 
техническими средствами кол
хоза. в оказании помощи в стро
ительстве и ремонте жилых до
мов и построек, в обеспечении 
строительными материалами».

В том же Указе Президиума 
Верховного Совета РСФСР «О 
мерах по усилению борьбы про
тив пьянства и алкоголизма» го
ворится. что существенную роль 
по предупреждению и пресече
нию проявлений пьянства могут 
сыграть комиссии по борьбе с 
пьянством, образованные при 
исполнительных комитетах сель
ских и поселковых Советов де
путатов трудящихся. Где они, 
эти комиссии? А если существу
ют, то почему не видно их дея
тельности?

Пока что пьяницам живется 
вольготно.

С. КУЗНЕЦОВ, 
инженер по технике без

опасности управления 
сельского хозяйства.

ВН1Ш А Ш Е

тто в о м у
Г Е К Т А Р У

ков от леса и кустарника, унич
тожение кочек, подкормка тра
востоя минеральными удобрени
ями. подсев трав). В последние 
годы колхозы имени Ленина, 
«Родина», «Велтсодворье», 
совхоз «Погореловский» залу- 
жили более 900 гектаров лугов 
и пастбищ. Но этого явно недо
статочно.

Нынче залужение требуется 
провести на 650 гектарах. Для 
выполнения плана завезено 17,5 
тонны семян лугопастбищных 
трав, в том числе семена рай
граса пастбищного, овсяницы 
луговой, ежи сборной и мятли
ка лугового.

Руководителям, специалистам 
хозяйств необходимо взять под 
контроль подготовку почвы, в 
установленные сроки провести 
залужение, то есть превратить 
кормовые угодья в культурные 
сенокосы и пастбища. При хо
рошем качестве первичной обра
ботки целины и соблюдении дру
гих приемов агротехники, посе
ве семян в установленные сро
ки, ускоренное залужение дает 
хорошие результаты на многих 
типах кормовых угодий.

Для получения высоких уро
жаев сеяных трав на пастбищах 
большая роль отводится их хо
рошему удобрению. Дерново- 
подзолистые почвы следует обя
зательно произвестковать. Спе
циалистам хозяйств нужно вы
слать в производственное управ
ление сельского хозяйства заяв
ки и выкопировки из’плана зем
лепользования на проведение 
изыскательских работ и состав
ление проектносметной доку
ментации на участки, которые 
в ближайшие годы смогут оправ
дать себя.

Для проведения работ на ес
тественных и культурных сено
косах и пастбищах и- ухода за 
ними в колхозах и совхозах не
обходимо организовать специаль
ные звенья с набором техники, 
разработать меры поощрения.

Кормовой гектар требует по
вышенного внимания. Особенно 
важно улучшить кормовую базу 
в настоящий период, когда в 
колхозах повсеместно проводит
ся специализация и концентра
ция производства, строятся 
крупные комплексы.

Организация культурного лу
гопастбищного хозяйства откро
ет широкие перспективы даль
нейшему развитию животновод
ства.

Н. МИТРУШИН. 
мелиоратор производст
венного управления сель

ского хозяйства рай
исполкома.
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Ч И Т А Т Е Л Ь  П И Ш Е Т  В Г А З Е Т У

ВСЕГДА ГОТОВА 
П О М О Ч Ь

На св е т е  очень м ного р а зн ы х  
проф ессиП : зам етн ы х и ск р ом 
н ы х, т а к и х , как ветеринарны й  
ф ельдш ер. И, е сл и , д оп усти м , врач  
оказал  ч ел о век у, попавш ем у в б е 
д у , неотлож ную  пом ощ ь, то боль
ной бл агодар и т е го , окр уж аю щ ие  
при сл у ч ае  пом инаю т добры м сл о 
вом.

Ветф ельдш ер —  т о т  ж е доктор , 
только л ечи т ои не лю дей, а  н а 
ш и х ч етвер он о ги х д р узей  —  до
маш них ж и во тн ы х. В с е , н ав ер н ое, 
пом нят с к а зк у  о добром докторе  
А йболите, которы й в се гд а  готов  
помочь бедным ж и вотны м ? Так  
вот, Л. Л . З а й ц ев а , фельдш ер р ай 
онной в ет ста н ц и и , очень п охож а  
на ск азо ч н ого  д ок тор а. С хо ж а  
сво ей  отзы вч и в остью , со стр ад ан и 
ем , лю бовью  к ж и вотны м . Ж ивет  
она в д ер ев н е И вой лово, и ж и те
ли в сл у ч ае  необходи м ости  в се гд а  
обращ аю тся к ней.

А . А . З ай ц ев а  н икогда не о тк а 
зы в а ет  в пом ощ и, как бы ни была  
за н я та  домаш ними д ел ам и . В  лю 
бое врем я готов а  он а прийти по 
вы зов у . Д обр ота, беск о р ы сти е —  
отличи тельны е черты  х ар а к те р а  
этой ж енщ ины .

Заболел у  н а с  поросен ок. А лек
сан д р а А л ек сеев н а еж едн евн о п ос
ле работы  приходит к н ам , л ечит  
е го . Больш ое ей сп а си б о .

Г. ХОЛМОГОРОВА. 
П ятовски й сел ь со в е т .

Н О В Ы Е  Ф И Л Ь М Ы  =

С НОВОРОЖДЕННЫМ!
Рождение ребенка —  боль

шое знаменательное событие в 
жизни каждой семьи. Много вол
нений, ожидании и тревог свя
зано с его появлением. В  месяч
ный срок родители обращают
ся в ЗАГС, а в сельской мест
ности — в сельский Совет, что
бы зарегистрировать новорож
денного.

Новые гражданские обряды 
предусматривают регистрацию 
новорожденного в торжествен
ной обстановке, для этого обще
ственный совет при районном 
бюро ЗАГС создает необходи
мые условия. В  торжественном 
церемониале принимают участие 
депутаты городского Совета, 
представителя общественности, 
товарищи по работе.

К сожалению, некоторые ру
ководители предприятий и орга
низаций, а порой и профсоюз
ные комитеты не оказывают нам 
помощи по внедрению в быт но
вых гражданских обрядов. На 
наши просьбы неохотно отзыва
ются как руководители, так и 
профсоюзные работники рай
больницы, Сухонского леспром
хоза, ДСУ-6 и других. Иногда 
не приходят представители от 
коллективов поздравить счаст

ливых родителей. Разве нельзя 
найти времени на такое благо
родное дело?

Есть родители, которые на
рушают все установленные сро
ки регистрации новорожденно
го. Работникам ЗА ГС приходит
ся несколько раз напоминать 
им письменно и даже посещать 
квартиры. С большим наруше
нием сроков зарегистрировали 
новорожденных тотьмичи Л. И. 
Малевинокий, В. В . Семенов, 
Н. Г. Трофимов, Г. А. Игнать
евский. Несмотря на все труд
ности, большинство новорожден
ных зарегистрировано в торже
ственной обстановке.

Новые гражданские обычаи, 
традиции, праздники нуждаюп-' 
ся в поддержке общественнос
ти и, прежде всего, со стороны 
комсомольских и профсоюзных 
организаций.

« А. Я К У Ш ЕВ А , 
заведующая райбюро ЗА ГС .

НА СНИМКЕ: счастливых 
молодых супругов Сергея и Ан
ну Шиховых (медсестра дет
ской. больницы) поздравляют с 
дочкой родные, друзья и пред
ставители общественности го
рода.

ЭТА Г О Р Е - А Т С
Большую роль в успешном вы

полнении задач, поставленных пе
ред тружениками села, занимает 
оперативность в руководстве сель
скохозяйственным производством. 
Важным звеном в планировании 
является связь, без которой труд
но правильно организовать работу 
на всех участках.

Услугами связи мы пользуемся 
постоянно. Есть в совхозе авто
матическая телефонная станция. 
Но за год с небольшим она превра
тилась в горе—АТС. За время экс
плуатации ни разу не проводи
лось ее технического обслужива
ния. Станция по пять—шесть раз 
в сутки отключается, совсем не

работает на батареях.
Из-за плохой связи с бригадами 

остаются нерешенными хозяйст
венные вопросы, нервничают бри
гадиры, теряют время люди в 
ожидании наряда, простаивает 
техника.

Не за горами весенне-полевые 
работы, когда телефон будет осо
бенно необходим. Надеемся, что 
начальник ЭТУСа Е. А. Трошкин, 
наконец-то пришлет работников, 
которые выполнят свой долг — 
устранят помехи в. телефонной 
связи.

С. ГРОМОВ, 
директор со в хо за  

«П огор ел ов ск и й ».

С П Р А Ш И В А Й Т Е — О Т В Е Ч А Е М

гощ

К 0 МПЕНСАЦИЯ  
ИНВАЛИДАМ ВОЙНЬГ

В редакцию поступают 
письма от инвалидов Великой 
Отечественной войны, в кото- 
рых они просят дать разъяс
нения «О порядке компенса
ции расходов инвалидам в 
связи с установлением новых 
цен на бензин, ремонт, тех* 
ннческое обслуживание лег
ковых автомобилей и запас
ных частей к ним. На постав
ленный вопрос отвечает заве* 
дующий районным финансо
вым отделом И. Н. Ж И ГА
НОВ.
В соответствии с  указанием 

Министерства финансов С С С Р 
выплата компенсации расходов 
инвалидам, получившим легко
вые автомобили и мотоколяски 
бесплатно или на льготных ус
ловиях предусмотрена в следу
ющих размерах: инвалидам, 
имеющим легковые автомобили 
— 120  рублей в год, инвали
дам, имеющим мотоколяски —  
4 8  рублей в год.

Областные отделы социаль
ного обеспечения, дающие раз
решение на выдачу транспорта 
инвалидам совместно с район
ным и городскими отделами со
циального обеспечения и обла
стным центром по начислению 
и выплате пенсий и пособий 
уточняют контингент лиц, име
ющих автомашины и мотоколяс
ки. полученные бесплатно или 
на льготных условиях. На ин
валидов, получающих пенсии 
через учреждения Госбанка,

Юбилейное линейно-производственное управление сообщает, 
что с 20  марта 1978 года производится испытание третьей нит
ки газопровода Ухта — Торжок на проектное давление 
82 ,5  иг/см2.

При проведении испытания возможны разрывы газопровода, 
сопровождающиеся значительными разрушениями и пожарами. 
В  период подъема давления запрещается нахождение от газо
провода ближе 500  метров людей, механизмов и домашних жи
вотных. Будут перекрыты для движения все автомобильные и 
железные дороги, пересекающие газопровод.

Разрешение на проезд или производство работ, в каждом 
конкретном случае будет даваться управлением газопровода, по 
согласованию с комиссией по проведению испытаний.

О всех случаях разрывов, пожаров и утечек газа просим не
медленно сообщать по адресу: Вологодская область, Тотемский 
район, пос. Юбилейный, управление газопровода. Телефон: То- 
тьма, коммутатор газопровода, Вологда 2-60-23, или 2-60-43.

Комбинат коммунальных 
предприятий доводит до сведе
ния руководителей предприятий 
и организаций, осуществляю
щих проезд-по улицам города,

что с 10 апреля и до полного 
просыхання проезд по улицам 
города закрывается. Оформле
ние пропусков будет осущест
вляться с 9 до 10 часов.

2 6  сен тябр я 1 9 2 7  год а была  
убита единственная дочь крупней
ш его предпринимателя Я понии  
С ай то, которы й н ам ер евал ся  н а
ч ать  торговы е переговоры  с Со
ветской  Р о сси е й . У бийца найден  
мертвы м на м есте  преступ л ен и я , 
в карм ане его френча —  мандат  
сотрудн и ка ОГПУ. Н есмотря на 
угрозы  и явны е признаки прово
каци и , Сайто твердо реш ает е х а т ь  
в  М оскву. Я п он ск ая  развед к а, 
обеспокоенная заявлени ем  Сай то, 
реш ается  ещ е н а одну провока

цию . З ад у м ы в ается  убийство С ай 
то в  тран сси би р ском  э к сп р е с се , в 
котором промыш ленник соби р ает
ся  е х а т ь  в М оскву для п ерегово
ров.

Этот приклю ченческий фильм 
р а сск азы в а ет  об операци и со в ет 
ск и х  ч ек и стов , сум евш и х п ресечь  
коварны е зам ы слы  иностранной  

.р а зв ед к и , стр ем и вш ей ся обостри ть  
отнош ения м еж ду молодой С овет
ской республикой и Я понией.

Т. АЛЕКСАНДРОВА.

К И Н О Т Е А Т Р  
„О К Т Я Б Р Ь " 

б о л ь ш о й  з а л
6  апреля — новый цветной 

художественный фильм «Всегда 
со мною». Сеансы: в 17, 19 и 
21-10. 7 — 8  апреля — новый 
цветной художественный фильм 
«Транссибирский экспресс». Се
ансы: в 17. 19  а  21-10.

МАЛЫЙ ЗАЛ
6 апреля — художественный 

фильм «Ш антаж». Сеансы: в 
19. 21-10. На детском сеансе в 
17 часов художественный фильм 
«Человек не одинок».

В  ателье н мастерской ком
бината бытового обслуживания 
вводятся с 1 апреля по 3 0  сен
тября 1 9 7 8  года скидки с цен 
прейскуранта на выполнение за
казов на обновление (с полный 
перекроем) и перелицовку верх
ней одежды по заказам населе
ния: для ателье II разряда — 
2 0  процентов; для мастерских 
— 3 0  процентов.

ПРИГЛАШАЮТСЯ НА РАБОТУ:
Ш О Ф ЕРЫ  ДПМК-8. Обра

щаться по адресу: улица За
польная, 25 .

списки составляются облает, 
отделом соцобеспечения и утТ 
няются с органами, назначу 
шими пенсию. * 4

Инвалидам, состоящим 
учете в районном отделе ЩЛ 
ального обеспечения, ка^рабо! 
тающим *гак и не работающим 
выплата компенсации прои-Э 
дится областным центром по щ. 
числению и выплате пенсий 
месту жительства почтовыми 
переводами в январе и июле 
каждого года равными частями

Компенсация расходов инва
лидам, пенсии которым выпла
чиваются учреждениями Гос
банка, имеющих автомобили н 
мотоколяски, производится уч
реждениями Госбанка по месту 
получения пенсии.

В текущем году первая вы 
плата будет производиться в ап
реле в сумме 40  рублей инва
лидам. имеющим автомобили н 
16 рублей инвалидам, имеющим 
мотоколяски, а вторая — в ию
ле, в размере половины годовой 
суммы.

Инвалидам, вновь получив
шим автомобили и мотоколяс
ки, компенсация расходов за 
текущее полугодие производит
ся в следующем м есяце после 
их приобретения. В  этом слу
чае сумма возмещения опреде
ляется пропорционально числу 
полных месяцев, в течение ко
торых он будет иметь транспорт 
в данном полугодии.

Правом на компенсацию поль
зуются также инвалиды, полу
чившие автомобили и мотоко
ляски бесплатно или на льгот
ных условиях и перешедшие на 
пенсию по возрасту.

Инвалидам, признанными при 
очередном освидетельствова
нии во ВТЭ К  трудоспособными, 
выплата компенсации прекраща
ется с очередного ср о к а  выпла
ты после признания инвалида 
трудоспособным.

В  случае смерти инвалиде 
выплата компенсации прекра* 
щается.

Компенсация вышеуказан
ных расходов инвалидам про
изводится независимо от факти
ческих им расходов на бензин, 
запчасти, ремонт и техническое 
обслуживание.

За редактора
Е. Н. КУКАНОВА.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Середское, 

КАПУСТИНОЙ 
Марии Павловне.

Дорогая мамочка! Поздравля
ем с выходом на заслуженный 
отдых. Желаем доброго здоро
вья и долгих лет жизни.

Люба, Лида, Кол».

Дорожный участок Л  705 д 
водит до сведения всех руково
дителей колхозов, c0®M^Sj 
предприятий, организаций, ’  
дороги районного значения Д- 
грузового автотранспорта * 
апреля закрыты до полного пр 
сыхания.

Проезд транспорта для оосл) 
живания населения будет разре
шен по специальным пропуска 
ДУ-705. Они будут выдавать" 
согласно заявок с 8  до 1" | 
сов, кроме выходных дней.

Правление и профком 
колхоза «Никольский» выра
жают глубокое соболезнова
ние Трифанову Вадиму Ива
новичу и детям по поводу 
преждевременной смерти ж*" 
ны и матери

ТРИФАНОВОИ 
Градиславы Ивановны.
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